
Benoît XVI 
[24] 

Pape régnant 
 

 « Qu’est-ce que la prière ? C’est un 
cri d’amour poussé vers Dieu notre Père 
avec la volonté d’imiter JESUS notre Frère. 
JESUS partait à l’écart pour prier. Comme 
JESUS, je peux moi aussi trouver chaque jour 
un endroit calme où je me recueille devant 
une croix ou une image sacrée pour parler 
à JESUS et l’écouter. Je peux aussi utiliser 
l’Evangile. Je garde ensuite dans mon cœur  
un passage qui me touche et va me guider 
durant la journée. » (19 novembre 2011) 
 

 « A l’exemple du Christ, tous les 
chrétiens sont appelés à refléter la 
miséricorde du Père et la lumière de l’Esprit 
Saint. L’évangélisation présuppose et en 
traîne aussi la réconciliation, et elle promeut la 
paix et la justice. » (20 novembre 2011) 

 

 
 « En examinant la prière de JESUS, une question doit naître en nous : et moi, 
comment je prie ? Comment prions-nous ? Combien de temps je consacre à ma 
relation avec Dieu ? Eduque-t-on et forme-t-on aujourd’hui suffisamment à la prière ? Et 
qui peut l’enseigner ?  
 La prière est assurément un don, qui demande toutefois d’être accueilli ; c’est 
l’œuvre de Dieu, mais elle exige engagement et continuité de notre part ; surtout la 
continuité et la constance sont importantes. L’expérience exemplaire de JESUS montre 
justement que sa prière, animée par la paternité de Dieu et par la communion de 
l’Esprit, s’est approfondie en un exercice prolongé et fidèle jusqu’au Jardin des Oliviers 
et à la Croix. » (30 novembre 2011) 
 
 « Chers frères et sœurs, Noël, c’est s’arrêter pour contempler cet Enfant, le 
Mystère de Dieu qui se fait homme dans l’humilité et dans la pauvreté, mais c’est 
surtout encore accueillir à nouveau en nous-mêmes cet Enfant, qui est le Christ 
Seigneur, pour vivre dans sa vie, pour faire en sorte que ses sentiments, ses pensées, 
ses actions soient nos sentiments, nos pensées, nos actions. Célébrer Noël c’est 
donc manifester la joie, la nouveauté, la lumière que cette Naissance a portées 
dans notre existence, pour être nous aussi porteurs de la joie, de la vraie nouveauté, 
de la lumière de Dieu aux autres. » (4 janvier 2012) 
 
  « Pour l’homme, l’autorité signifie souvent possession, pouvoir, domination et 
succès. Pour Dieu, en revanche, l’autorité signifie service, humilité et amour ; cela 
signifie entrer dans la logique de JESUS qui s’abaisse pour laver les pieds de ses 
disciples, qui cherche le vrai bien de l’homme, qui guérit les blessures, qui est 
capable d’un amour si grand qu’il donne la vie, parce qu’il est l’Amour. » 

(janvier 2012) 
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